

# Pressemitteilung

## Gründung der Firma Kläger SPC GmbH & Co. KG

Neusäß/Hartha im November 2022 – „Kläger Smart Performance Components“, kurz Kläger SPC GmbH & Co. KG, lautet die neue Firmierung des Werks von Kläger Plastik in Hartha. Diese Unternehmensneugründung mit eigenem Firmennamen schärft das Profil des Standorts Hartha und benennt die Leistungen und Kompetenzen des Werkes.

### Kompetenz steckt im Namen – Smart Performance Components

Die Neugründung der Firma *Kläger Smart Performance Components* wird im Rahmen der unternehmensgruppenweiten Modernisierung der gesellschaftsrechtlichen Struktur durchgeführt und ist Teil Marketing- und Vertriebsstrategie der Kläger Group. Im Werk Hartha entstehen seit über 30 Jahren technische Präzisions- & Hybridteile aus Hochleistungskunststoff, ein Leistungsportfolio, das man in Europa sehr selten findet. Im neuen Firmennamen *Kläger Smart Performance Components* werden diese Kernkompetenzen und die Produkte an „intelligenten Komponenten aus Hochleistungskunststoff“ in Zukunft abgebildet. „Der Firmenname ist eine Synthese aus dem, wer wir sind und was uns auszeichnet“, erläutert Kristian Kläger, geschäftsführender Gesellschafter der Kläger Plastik GmbH.

<b>SMART:</b>	intelligente Applikationen aus Hochleistungskunststoffen und Metalleinlegern, wie elektronische Kontakte, EloPin Press-Fits, Stanzgitter, Achsen und Hülsen, werden zu maßgeschneiderten Kunststoff-Metall-Baugruppen
<b>PERFORMANCE:</b>	Bauteile aus Hochleistungskunststoff halten extremen Belastungen unbeeindruckt und dauerhaft stand.
<b>COMPONENTS:</b>	technische Präzisionssteile entstehen ganz nach Kundenwunsch

### Kläger SPC 100%-Tochter von Kläger Plastik

Nach einer umfangreichen Planungs- und Vorbereitungsphase wird mit der Neugründung der Kläger SPC GmbH & Co. KG eine Ausgliederung im Ganzen vollzogen. Die Kläger SPC GmbH & Co. KG ist eine 100-Prozent-Tochter der Kläger Plastik GmbH und Teil der Kläger Group. „Unser Werk in Hartha agiert seit Jahrzehnten autark und grenzt sich durch ein ganz eigenes, professionelles Leistungsportfolio von unserem Hauptwerk in Neusäß ab. Aus diesem Grund hat es der Standort Hartha absolut verdient eine eigenständige Firma zu sein. Durch die bereits bestehende eigene Organisationsstruktur und das kompetente Werkleitungsteam ist die Gründung der Kläger SPC GmbH & Co. KG der absolut folgerichtige Schritt,“ betont Kristian Kläger, geschäftsführender Gesellschafter der Kläger Plastik GmbH.

## Über die Kläger Group

Die Kläger Plastik GmbH, die Kläger SPC GmbH & Co. KG und die Vema GmbH & Co. KG bilden zusammen die Kläger Group, ein in dritter Generation familiengeführter Unternehmensverbund, der im Jahr 1949 gegründet wurde. Der Firmensitz ist im bayrischen Neusäß bei Augsburg, die Kläger SPC GmbH & Co. KG befindet sich in Hartha, Sachsen.

Kläger Plastik entwickelt und produziert Sprühsysteme und Kunststoffflaschen. In Hartha bei Kläger Smart Performance Components entstehen anspruchsvolle technische Präzisionsteile aus Hochleistungskunststoffen wie PPS. Die Vema GmbH & Co. KG ist als Full-Service-Partner von Brands und Handelsketten spezialisiert auf die Entwicklung, Herstellung und Abfüllung von Sprays und Schäumen in Aerosoldosen als auch von Flüssigkeiten und Lotionen in Refill-Packs für Kunden aus den Bereichen Kosmetik, Medizin und Haushalt.

Mit 50 Mitarbeitern bei Vema, 100 Mitarbeitern bei Kläger Plastik Neusäß und 100 Mitarbeitern bei Kläger SPC, beschäftigt die Kläger Group insgesamt 250 Angestellte und erwirtschaftet einen Gesamtumsatz von 35 Millionen Euro.

### Pressekontakt:

Kathrin Schwehofer  
stellv. Leitung Marketing  
E-Mail: [kathrin.schwehofer@klaeger-group.com](mailto:kathrin.schwehofer@klaeger-group.com)  
Tel: +49 (0) 821 / 20790-596

